



《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】

「世界の旭中学校 私がそれを代表する」 旭中生徒会

1. 私たちは、心を込めてあいさつをします。
2. 私たちは、時間を守り、自ら学習に励みます。
3. 私たちは、他人の気持ちを尊重し、助け合います。
4. 私たちは、進んで働きます。
5. 私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。

令和5年7月20日 文責：東原定雄

明日から夏休み 心に太陽をもて！

7月20日(木)の6校時に、体育館で夏季休業前全校集会を行いました。そこで話したことの中から「ど根性ひまわり」のことを記します。



この写真は、相談学級の前の花壇で咲いているひまわりです。約200本がすくすく育っています。

ひまわりは、与えられた環境で、太陽に向かって、まっすぐ伸びていきます。そして花を咲かせます。どんな困難があっても、へこたれない根性をもっているように見えます。まるで、心に太陽をもっているかのようです。

私は、皆さんに、このひまわりのように成長していてもらいたい。葉っぱを虫に食われたり、強い風で斜めになったりしても、空を向いて花を咲かせる。そんな、根性をもった人に成長してもらいたいと願っています。花の大きさや背の高さが違って、精一杯背伸びをするように頑張る姿は、とても美しいものです。努力したことは、これからの人生で必ず役に立ちます。

明日から始まる39日間の夏休み中、頑張りどころでは、この「ど根性ひまわり」の姿と「心に太陽をもて！」のスローガンを思い出してくれるとうれしいです。



宇都宮市スマホ出前講座「自分を守るネット利用について」

7月5日(水)に、全校生徒が体育館に集まり、スマホ出前講座を受けました。これは、ネットトラブルや犯罪被害などに巻き込まれないようにするために市が行っているものです。

講師の小宅様(株式会社ポルトウイン)から、

- ・ネットでの課金に注意
- ・個人情報(GPS)、権利の侵害(肖像権、誹謗中傷)
- ・令和の「SNS 三ない原則」上手い話を信じない、期待しない、当てにしない
- ・セルフマネジメントの重要性

について具体的なお話をいただきました。今、大人も子供も、自分で正しく判断してデジタル機器を使いこなすことが求められています。夏休み中に、ぜひご家庭で話題になさってください。



県中体連総合体育大会（7/7～7/25）

7月7日から県大会が始まり、弓道部、バドミントン部、野球部、男子バスケットボール部、陸上競技部、剣道部、水泳部、硬式テニスが出場しています。生徒たちは全力を尽くして頑張っています。今後の大会の結果は、ホームページでお知らせします。

【上位入賞部（7/20 現在）】

弓道部男子 ベスト8 関東大会出場

バドミントン部 女子団体 3位 男子団体 ベスト8

男子個人 3位 女子個人 ベスト8（2ペア）



ボランティアさんによる読み聞かせ・ブックトーク

本校では、読書による生徒の豊かな心の育成を目指し、地域ボランティアの方々のご協力を得て読み聞かせやブックトークを実施しています。今回は6月26日から7月3日まで、学年ごとに行いました。短い時間でしたが、生徒は興味深く聞き入っていました。本校の図書館にはたくさんの本がそろっているので、紹介された本を参考に多くの本に触れてほしいと思います。



先生も勉強！教育委員会の指導主事を招いての授業研究会



本校は、学習指導の重点目標を「生徒の可能性を引き出す個別最適な学びと協働的な学びの実現」として、教員の授業力を高める研修を行っています。7月13日（木）は、3年2組で学級活動の研究授業を行い、全職員で授業研究会を行いました。授業は進路に関するもので、生徒はタブレットを活用しながら進路選択の視点につ

いて意見を交換し、自分の考えをまとめていました。その後の授業研究会では、授業の成果と課題をもとに先生方で意見を出し合いながら、授業改善に向けて議論を深めました。短い時間でしたが、貴重な時間になりました。



保護者の皆様へ

＝通知表の所見について＝



本校では、中学校学習指導要領の改訂を受け、昨年度、通知表の様式を見直し、所見欄については年度末に一括して記載することといたしました。1学期の学習や生活の様子については、三者懇談等でお知らせいたしますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

＝体罰等にかかる相談機会（第1回）のご案内＝

本市では、教職員等の体罰・不適切な指導などについての、保護者の皆様からの相談機会を設けています。本校では、8月29日（火）及び31日（木）8:30～16:00です。管理職が直接お話を伺います。電話相談・面談のいずれでもご希望に応じます。お電話にてご連絡ください。

※ 上記相談機会のほか、体罰と思われることがあれば、いつでも遠慮なく学校に相談してください。学校に直接話しにくいような場合などには、市教委の相談窓口（体罰相談ダイヤル 028-632-2726）をご活用ください。